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Informationsaustausch bei den Ahlhorner Fischteichen 
Gemeinsam mit Vertreter_innen des Kreistages Olden-
burg, dem grünen Landtagsabgeordneten Christian 
Meyer, dem Vorsitzenden von Bündnis 90/Die Grünen 
Niedersachsen Hans-Joachim Janßen und Vertreter_in-
nen der Vorstände der Grünen aus den Kreisen Clop-
penburg und Oldenburg traf sich unsere Gruppe bei den 
Ahlhorner Fischteichen, um im Austausch mit der Leite-
rin des Forstamtes, Regina Dörrie, und dem Waldökolo-
gen Jörn Schöttelndreier Lösungen zur Rettung der 
Fischteiche zu erörtern. Nach Meinung von Meyer und 
Janßen ließen sich Verbesserungen durch eine „ökolo-
gische Flurbereinigung“ und durch schärfere Auflagen 
an den Gewässerrandstreifen im Einzugsgebiet der Le-
the erzielen. Wir bleiben dran! 
 

 
Reinhold Schütte, Dr. Irmtraud Kannen, Hans-Joachim Janßen, Ulla 
Thomée, Fabian Wesselmann, Christian Meyer und Stephan Christ 
informierten sich über die Ahlhorner Fischteiche 

 

nicht vor, weshalb wir das Kreisstraßenverbreiterungs-
konzept IV in der letzten Kreistagssitzung am 1.10.2019 
ablehnen mussten. Bereits zwei Mal haben wir in die-
ser Wahlperiode beantragt, dass das Ziel von Baumaß-
nahmen an Kreisstraßen ausschließlich die Steigerung 
der Verkehrssicherheit im Einklang mit dem Schutz von 
Natur und Landschaft sein soll. Jedes Mal wurde unser 
Antrag zum Erhalt der verbliebenen Alleen leider abge-
lehnt. 

Dr. Irmtraud Kannen 

Rügenstraße 9 
49661 Cloppenburg 
Telefon: 04471 4562 
E-Mail: irmtraud.kannen@k-clp.de 

 

Ulla Thomée 
Gladiolenstraße 18 
49661 Cloppenburg 
Telefon: 04471 6077 
E-Mail: ursula.thomee@k-clp.de 

 

Fabian Wesselmann 
Zur Mühle 4 
49688 Lastrup 
Telefon: 0151 17227121 
E-Mail: fabian.wesselmann@k-clp.de 
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SPRINT – Projekt abgelehnt 
Im Sommer haben zahlreiche Schüler_innen der BBS 
Technik Cloppenburg die Weiterführung des SPRINT-
Projektes gefordert, da dies für die Integration der Ju-
gendlichen sehr hilfreich war. Wir haben diese Forde-
rung unterstützt und einen entsprechenden Antrag im 
Kreistag eingebracht. Obwohl alle den Wert und den Er-
folg dieses Projektes hervorgehoben haben, wurde un-
ser Antrag dennoch abgelehnt, da der Landkreis nicht 
zuständig sei. Allerdings fördert der Landkreis trotz feh-
lender Zuständigkeit viele andere Projekte, die weniger 
sinnvoll sind. 
 Einladung zur nächsten Bürger_innensprechstunde 

Alle Interessierten sind herzlich zur Bürger_innen-
sprechstunde unserer Gruppe mit anschließender öf-
fentlicher Gruppensitzung am 12. Dezember um 18:30 
Uhr ins Haus der Senioren (Geschwister-Scholl-Str. 15, 
Cloppenburg) eingeladen. 

Pflegeantrag fordert neues Denken 
Ziel unseres umfangreichen Antrages zur Pflege im 
Landkreis Cloppenburg war es, Pflege neu zu denken 
und dabei einen Schwerpunkt auf Prävention zu legen. 
Dazu werden mehr Personal für den Senior_innen- und 
Pflegestützpunkt, verbesserte Versorgungsstrukturen 
und eine intensivere Vernetzung benötigt. Von den an-
deren Fraktionen kamen keine eigenen Ideen zur Ver-
besserung des Pflegenotstandes, die Diskussion dar-
über blieb aus und es wurden nur die Vorschläge der 
Verwaltung abgenickt. Dennoch hat unser Antrag schon 
einiges in Bewegung gesetzt und das Thema Pflege ist in 
aller Munde. 

 

Bäume an Kreisstraßen 
Bewertungskriterien für die Verbreiterung von weite-
ren Kreisstraßen sind zu je einem Drittel die Verkehrs-
menge, der Schwerverkehr und die bisherige Fahrbahn-
breite. Die mit der Verbreiterung einhergehenden Ein-
griffe in die Natur kommen als Kriterium hingegen gar 

 

„Fit & Fun“ auch für Frauen 
Nachdem der Kreistag am 27.6. ein Förderprogramm 
„Fit & Fun mit Fußball – Das 3 F Präventionsprogramm“ 
für Männer verabschiedet hatte, beantragten wir, dass 
ein gleichwertiges Programm auch für Frauen durchge-
führt werden soll. Bevor dieser Antrag im Fachaus-
schuss diskutiert wurde, hatte Ulla Thomée mit dem 
Ersten Kreisrat Frische schon Einzelheiten eines mögli-
chen Programms besprochen. Ohne einen Beschluss 
des Ausschusses abzuwarten, wurde mit den Vorberei-
tungen begonnen. Daraufhin waren wir damit einver-
standen, unseren Antrag als erledigt zu betrachten. 
Schnell fand sich eine Gruppe von fast 30 Frauen, die 
begeistert im September mit dem Training begannen. 
Wichtig ist uns, dass der Projektumfang des Programms 
für Frauen nicht kleiner ausfällt, als das Programm für 
Männer. Das werden wir genau im Auge behalten! 
 

https://fabian-wesselmann.de/wp-content/uploads/2016/11/2017-08-28-Antrag-Alleen-im-Landkreis-Cloppenburg-erhalten-–-Kreisstraßenausbau-neu-ausrichten-abgeschickt.pdf
https://fabian-wesselmann.de/wp-content/uploads/2016/11/2017-08-28-Antrag-Alleen-im-Landkreis-Cloppenburg-erhalten-–-Kreisstraßenausbau-neu-ausrichten-abgeschickt.pdf
https://gruene-cloppenburg.de/uploads/media/2019-07-24__Antrag_SPRINT.pdf
https://gruene-cloppenburg.de/kreistag/antraege/single-kreistag-antraege/article/antrag_pflege_im_landkreis_cloppenburg/
https://gruene-cloppenburg.de/uploads/media/2019-05-20_AEnderungsantrag_Fit_Fun_Gruene-UWG.pdf
https://gruene-cloppenburg.de/uploads/media/2019-05-20_AEnderungsantrag_Fit_Fun_Gruene-UWG.pdf
https://gruene-cloppenburg.de/uploads/media/2019-05-20_AEnderungsantrag_Fit_Fun_Gruene-UWG.pdf

